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INFRAESTRUCTURAS 

Entra <nu €4>CC^f4A 

Los portavoces del Partido Popular, durante la rueda de prensa de ayer. / RUEDA 

El PP califica la 
autovía de Ciudad 
Real a Toledo de 
«engaño masivo» 
Martín Toledano asegura que el proyecto 
corre el riesgo «de no ejecutarse nunca» 

• El delegado de la junta, 
por su parte, subrayó que 
sólo se ha tardado un año 
en presentar el proyecto 
informativo y que se están 
acelerando los trámites 
para licitar el proyecto. 

ALICIA GONZÁLEZ / CIUDAD REAL 

El portavoz popular en la Diputa
ción, José Alberto Martín Toledano, 
explicó ayer que la autovía Toledo-
Ciudad Real- Córdoba es «la histo
ria de un engaño masivo» y señaló 
como culpables a la Junta y el Go
bierno central. Según Toledano, 
que dio la rueda de prensa acom
pañado de los portavoces del PP en 
los municipios afectados por el 
proyecto, esta infraestructura «co
rre el riesgo de no llevarse a cabo 
nunca», y criticó que tanto Barreda 
como Manuel Chaves anunciaron 
antes de las elecciones municipa
les y regionales de 2007 que «la au
tovía era un hecho», quedando po
co después «paralizado el proyec
to». Toledano aseguró que el 
proyecto ya estaba listo para su li-
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J. A. Martín Toledano 
Portavoz PP Diputación 

Por qué Barreda 
plantea ahora 
tres alternativas 
y no hace dos 
años cuando la 
DÍA fue negativa 

citación cuando gobernaba Aznar 
y que Zapatero «lo aparcó para de
dicarle a Cataluña más atención». 
De este modo, indicó que el presi
dente regional ha propuesto tres 
posibles trazados pero «sin decir 
cuándo se someterá a información 
piiblica este proyecto». Además, re
saltó que «por qué hace ahora las 
tres alternativas y no hace dos años 
cuando la Declaración de Impacto 
Ambiental (DÍA) fue negativa». 

Por ello, el portavoz popular de 
Ciudad Real, Francisco Cañizares, 
recordó que Rosa Romero ha soli
citado una entrevista con el minis
tro de Fomento para tratar este 
asunto, «crucial» para la provincia. 

Ante estas declaraciones, el de
legado de la Junta en la provincia, 
José Fuentes, respondió que el Go
bierno regional ha tardado «sólo 
un año en presentar el estudio in
formativo» y que «se están acele
rando los pasos para licitar cuanto 
antes la redacción del proyecto de 
construcción». En esta h'nea, expli
có que el primer trazado para la au
tovía Ciudad Real- Toledo «se dese
chó por su impacto medioambien
tal». 

["] 
José Fuentes 
Delegado de la Junta 

El Gobierno 
regional ha 
tardado sólo un 
año en presentar 
el estudio 
informativo 
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